

Note :

20

Appréciation du correcteur (uniquement s'il s'agit d'un examen) :

* Uniquement s'il s'agit d'un examen.

Première partie :

- 1) des victimes de la politique répressive nazie sont les juifs, les Tziganes, les homosexuels, les résistants...
- 2) de maréchal Pétain et son premier ministre ^{Mr Laval} ont participé à la répression avec les nazis. (accord Bouquet-Oberg, juillet 1942)
- 3) les Einsatzgruppen sont un groupe de tuerie mobile. Ils vont chercher les juifs pendant la nuit pour ne pas qu'ils puissent se défendre et ils leurs tirent dessus puis les enterrant dans des fosses communes ou les laissent et en tuent d'autres par dessus.
- 4) le décret Nacht und Nebel permet la déportation vers les camps de concentration des opposants que les tribunaux militaires ne peuvent pas tuer.

Deuxième partie :

- 1) Ce texte a été écrit par une juive de Varsovie : Rutka et elle était dans le ghetto de Bredzina où elle a vu des choses horribles.
- 2) Elle ne pourra plus voir les champs de fleurs, les pré l'été, elle ne pourra plus se promener dans les rues de Malachowski sans prendre le risque de se faire envoyer en déportation. Ils ne seront plus du tout libres, elle dit aussi qu'il ne pourront plus se voir.
- 3) D'après elle certains sont jetés dans des fours alors qu'ils sont encore en vie, des enfants se font tirer dans la tête avec des

N°

1/4

carabines, d'autres se font gazier avec des sacs, un homme s'est fait battre à mort parce qu'il traversait mal la rue. Mais je sais aussi d'après mes connaissances que les nazis ne donne que très peu à manger aux gens pour les laisser mourir à petit feu et pour qu'il s'affaiblissent.

4) Elle sait qu'à Auschwitz c'est pire que dans les ghettos, elle sait que les gens sont gazés et ensuite brûlés mais elle n'a pas connaissances des gens qui sont forcés à travailler pendant des journées entières sans qu'ils aient à manger.

Première partie : Rédaction

Entre 1939 et 1945 en France et en Europe les nazis et les collaborateurs mettent en place des moyens de répression et déportent les juifs, les résistants, les handicapés, les homosexuels, les témoins de jehova et les Tziganes parce qu'ils ne veulent garder que la race Aryenne.

Comment sont-organisées les répressions et les déportations en France et en Europe entre 39 et 45 ?

Les nazis sont les principaux auteurs des répressions et des déportations car ils veulent purifier l'éthnique de la population et ne garder que la race Aryenne, pour mettre leur projet à bien ils exterminent tous ceux qui s'oppose à leur idéologie : les résistants mais aussi les juifs qui sont eux exterminés parce qu'ils ont des croyances différentes des leurs, des collaborateurs participent eux aussi aux massacres soit parce qu'ils ont peur ou soit parce qu'ils ont les mêmes idées.

Tout d'abord les juifs sont enfermés dans des ghettos beaucoup sont morts de faim et d'autres ont été battus ou éliminés par les nazis parce qu'ils avaient fait quelque

N°

2/4

chose de travers. Vient ensuite la déportation dans les camps de mise à mort principalement situés en Pologne comme les ghettos. D'autres sont déportés dans des camps de concentration (les résistants sont déportés dans des camps de travail) et d'autres sont déportés à Auschwitz, où il y a la sélection en deux files : celles des personnes aptes à travailler hommes et femmes sans enfants et celles des personnes incapables à

travailler c'est à dire les personnes âgées, les enfants et les femmes qui ont des enfants. Les personnes qui sont dans la deuxième file vont être gazées puis brûlées ^{pour ne pas laisser de traces} et les autres vont travailler.

Ils ne sont presque pas mourir et doivent travailler donc ceux qui sont blessés et qui vont à l'infirmerie sont vu comme des cobayes, les médecins font des expériences sur eux. Le meilleur poste que les prisonniers pouvaient avoir était de travailler au Canada c'est un endroit du camp où les personnes qui y travaillent doivent trier tout les vêtements et les bagages des arrivants et c'est le meilleur poste parce qu'il ne doivent pas faire trop d'effort et peuvent parfois trouver à manger ou un appareil photo pour garder des traces de ce qu'il s'est passé.

En conclusion il y eut 5 à 6 millions de juifs morts et 200 à 250 mille Tziganes morts, la seconde guerre mondiale est le conflit le plus meurtrier. Des criminels nazis arrêtés sont jugés au Procès de Nuremberg (1945-1946) et condamnés pour crime de guerre et crime contre l'humanité.

Il ya encore aujourd'hui des actes d'antisémitisme par exemple sur des boîtes aux lettres il y avait des portraits de Simone Veil (femme juive qui s'est battue pour le droit des femmes) des gens ont dessiné des croix gammées par dessus son visage. Ces crimes sont punis par la loi, les personnes

coupables d'antisémitisme et qui sont dénoncés échappent
d'une amende ainsi que d'une peine de prison.
Ces mesures ont été prise pour éviter une nouvelle
guerre. De plus l'Allemagne n'a fait que rajouter des
dettes à ce qu'elle devait déjà pour les dédomagements
à l'issue de la première guerre mondiale.

ne rien
écrire
dans

la
partie
barrée

N°

4/4